

**1. La description du cas pour cet appel urgent (format pdf) ;**

**2. la lettre d'intervention (et lettre-pétition), en anglais (format « word.docx ») : Il s'agit ici d'un appel au gouvernement du Japon pour abolir la peine de mort dans ce pays. L'appel a été repris de nos collègues de l'ACAT-Allemagne, merci à eux!**

**Veillez s.v.p:**

- **Insérer la date selon le jour de l'envoi.**
- **Imprimer la lettre en deux exemplaires.**
- **Compléter la lettre avec votre nom, prénom et adresse complète (en haut à gauche), ainsi qu'avec votre signature (en bas).**
- **Envoyer un exemplaire à l'adresse indiquée à l'étranger, et un autre, en général à l'ambassade concernée en Suisse, ou dans un pays voisin (si possible avec un petit mot d'accompagnement).**
- **Envoyer les lettres dès que possible, mais au plus tard le 1<sup>er</sup> décembre 2019.**
- **Si un n° de fax et/ou une adresse Email (ou d'autres moyens de communications) sont mentionnés, vous pouvez également utiliser ces moyens.**

**Attention, n'envoyez pas les lettres signées à l'ACAT-Suisse, mais directement aux autorités concernées. Merci également de respecter les délais indiqués.**

REMARQUE IMPORTANTE : si le destinataire du courrier vous répond, merci de nous transmettre copie du courrier, ceci est important pour notre suivi !

Ci-dessous vous trouverez également **trois vidéos en lien avec le thème de la campagne du 10 octobre.** Vous pouvez par exemple projeter ces vidéos lors de vos animations/stands de récolte de signatures:

**3. Une petite vidéo d'introduction sur la campagne du 10 octobre et le thème de la peine de mort (produite par Katleen de Beukeleer, responsable de la communication).**

[Brève introduction par notre chargée de campagnes Katleen De Beukeleer](#) (cliquer sur la "petite roue" en bas en droite pour enlever ou insérer le sous-titre en allemand)

**4. Une vidéo-animation sur le thème spécifique de la campagne du 10 octobre (également produite par Katleen de Beukeleer)**

[Vidéo d'animation « Une condamnation en héritage : Les enfants de la peine de mort »](#) (français)

[Animationsvideo «Mitgehangen: Kinder der Todesstrafe»](#) (allemand)

**5. Enfin il y a aussi une vidéo d'une interview que Katleen et moi-même, ainsi qu'une 3ème personne avons donnée à TéléBilingue dernièrement (dans le cadre de leur programme TélÉglise).**

Il s'agit d'une émission de 30 minutes, le thème en était justement la lutte contre la peine de mort. Voici le lien:

<https://www.telebilingue.ch/fr/emissions/teleglise/2019-09-22>